

25.11.2024

Orange Days 2024: „Gewalt kommt nicht in die Tüte“



Zum internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen fand in Kiel wieder die Brötchentütenaktion im Citti-Park statt. Diesmal hatten die Frauenberatungsstelle Lerche und die KIK-Koordination die Planung und Durchführung übernommen und zahlreiche Frauenorganisationen unterstützten die Veranstaltung, so auch der SI Club Kiel, vertreten durch Heike, Astrid, Petra und Sabine.



Die Bäckerei Steiskal hatte 4000 Brötchen gebacken. Diese wurden von den Helferinnen in Tüten verpackt und an die Besucher des Citti-Parks verteilt. Auf den Brötchentüten war die Notrufnummer 116 016 aufgedruckt, unter der Frauen Hilfe erhalten, die von häuslicher Gewalt bedroht sind.



Der Kieler Oberbürgermeister Dr. Kämpfer eröffnete die Aktion mit einem Grußwort. Darin betonte er die Bedeutung der Orange Days, um die Öffentlichkeit für dieses Problem zu sensibilisieren und dankte den Beteiligten für ihren Einsatz. Anschließend ging er selbst mit einem Brötchenkorb durch den Einkaufspark, um mit den Leuten ins Gespräch zu kommen und auf die Hilfsangebote aufmerksam zu machen.



Fotos: Astrid Hein